

Kreisliga E - Wiesbaden

Spielbericht: VfR – TSG Mainz-Kastel 1846

am 10. Oktober 2015

ERGEBNIS: 3 : 1

TORSCHÜTZEN: Yannick Theis, Marius Kohl, Linus Brunner

Arbeitssieg:

Das erste Spiel in der höheren Kreisliga gestaltete sich anders, als ich es mir vorgestellt hatte. Nicht dass die Mannschaft schlecht gespielt hat, aber die zwingenden Torchancen wurden nicht erarbeitet. Unsere sonst sicheren Kombinationen verliefen meist ins Leere und ein echter Spielfluss kam nicht auf. In der 15. Minute dann aber Hoffnung. Nach schönem Pass von Luis Börkey erzielte Yannick Theis das 1:0. Das Spiel wurde daraufhin etwas besser. In der 23. Minute konnte Marius Kohl nach schöner Einzelleistung durch Yannick Theis das 2:0 erzielen. Mit diesem Ergebnis ging es in die Pause. In der Halbzeitpause sprach ich die Fehler an, doch auf dem Platz wurden wir nicht effektiver. Es war ein gutes Spiel in der zweiten Halbzeit, aber die großen Szenen blieben weiterhin aus. Bezeichnend für unser Spiel war, dass Linus Brunner in der 14. Minute mit einem fulminanten Weitschuss das 3:0 erzielte. Kurz vor Ende der Partie wurde wieder mal unser Yannick übelst im Strafraum gelegt. Den fälligen Strafstoß konnte Marius allerdings nicht verwandeln. In der zweiten Halbzeit waren wir nun drückend überlegen, so dass sich auch unsere Abwehrspieler das ein oder andere Mal auf den Weg nach vorne machten. Das sollte sich in der Nachspielzeit rächen, denn da erzielte Kastel den 1:3 Anschlussstreffer. Alles in allem ein verdienter Sieg, doch für diese Klasse gibt es noch einiges zu tun.

Euer Thomas

Es spielten: Niklas Schulz, Linus Brunner, Luis Börkey, Conner Hohnsee,
Yannick Theis, Marius Kohl, Erik Wendt, Marvin Zinn, Frederic Zinn
Joel Börkey,